



Une soupe 100 % sorcière

Il était une fois une sorcière qui s'appelait Kroquela. Elle habitait au fond de la forêt. Il commençait à faire froid alors elle alluma un feu, ressortit son vieux chaudron et eut envie d'un bon plat.

Ragoût, ratatouille, soupe ?

SOUPE !



Kroquela adore la soupe parce qu'elle lui réchauffe les mains quand elle tient son bol.

Et puis, parce qu'on peut faire des soupes à n'importe quoi : crapaud collant, vipère gluante, glands rabougris.....

Mmmmm.....



Vite ! Elle mit de l'eau à bouillir et attrapa ses bocaux qui étaient tousvides !

SACRELI-GRELUCHE ! pesta Kroquela. Quelle étourdie, je n'ai plus de soupe ! Que fait une sorcière affamée qui n'a plus rien à manger ? Elle file d'un coup de balai dans les potagers d'à côté !